

Rechazan en Morena coacción con apoyos

REFORMA / STAFF

La dirigencia de Morena negó haber coaccionado a representantes de casilla en los comicios del 6 de junio a cambio de apoyos sociales.

REFORMA publicó que 9 de cada 10 representantes acceden a beneficios de algún programa social, y 6 de cada 10 han obtenido un Microcrédito para el Bienestar.

A continuación la carta que hizo llegar el líder nacional de Morena, Mario Delgado, sobre la investigación:

En Morena rechazamos rotundamente la falsa información publicada en la edición del periódico REFORMA y aseguramos que nunca se ha vinculado ni utilizado información de los beneficiarios de los programas de Gobierno de México como lo supone el citado medio.

REFORMA señala que tuvo acceso a las herramientas informáticas que en algún momento se utilizaron para llevar el registro de las y los afiliados a este instituto político, cuyo contenido está protegido por Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de sujetos obligados.

En el pasado proceso electoral participaron como defensores del voto, representantes generales y de casi-

llas, alrededor de medio millón de personas, información que es pública, está resguardada por el Instituto Nacional Electoral, y no está vinculada a los programas de Bienestar.

Cabe señalar que si el periódico REFORMA realmente tuvo acceso ilegal a los sistemas del partido o del Gobierno de México referidos, debe recordar que hay una ley que protege los datos personales.

Por otra parte, el Gobierno de México por ley publica en Internet -y es de acceso universal- los listados de los millones de beneficiarios de los programas de Bienestar, por lo que las fuentes y conjeturas que señala el periódico son falsas y objeto de manipulación.

En Morena tenemos el orgullo de haber elevado a rango constitucional la prohibición de uso de programas sociales con fines electorales.

Ningún representante, promotor o defensor del voto fue coaccionado o manipulado a participar por medio de los beneficios de los programas que otorga el Gobierno de México, por el contrario son personas con convicciones firmes que defendieron y defienden nuestra democracia y son a quienes debemos ser un partido en movimiento.





Twitter

■ El dirigente morenista Mario Delgado ayer en Tonalá, Jalisco.

